



SPD-Stadtratsfraktion Augsburg, Rathausplatz 2, 86150 Augsburg

Frau Oberbürgermeisterin
Eva Weber
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

Augsburg, den 13.05.2024

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden für den Allgemeinen Ausschuss den folgenden

Berichts Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, schriftlich zu berichten

1. Welche Immobilien im Vorfeld der Entscheidung für den Standort St. Johannes der Stadt angeboten und/oder von der Stadt geprüft wurden und aus welchen Gründen jeweils St. Johannes von der Verwaltung als besser geeignet angesehen wurde.
2. Welche Immobilien weiterhin als Alternativen in Frage kommen und im Hinblick auf ihre Eignung geprüft werden. Dies auch für den Fall, dass die Umsetzung der neuen Einrichtung am Standort St. Johannes scheitert.

Die Verwaltung wird weiterhin beauftragt, dem Ausschuss in schriftlicher Form das Betriebs- und Finanzierungskonzept für den Standort St. Johannes vorzulegen.

Begründung:

Die Ankündigung, die Suchthilfeeinrichtung beTreff vom Helmut-Haller-Platz in das Gemeindezentrum der Kirche St. Johannes verlagern zu wollen, löste in Oberhausen und in der gesamten Stadtgesellschaft große Verunsicherung aus. Die Akzeptanz in der Bevölkerung ist jedoch zentral für das Gelingen des wichtigen Projekts. Zur Akzeptanz leistet nicht zuletzt Transparenz einen entscheidenden Beitrag.

Aus diesem Grund beantragen wir eine transparente Kommunikation über die Standortsuche und Einsicht in das geplante Betriebskonzept.



Mit freundlichen Grüßen

Dr. Florian Freund
Fraktionsvorsitzender

Dirk Wurm
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Frederik Hintermayr
Stellv. Fraktionsvorsitzender